
Subject: Würdet Ihr an meiner Stelle mit FIN anfangen?
Posted by Electribe on Tue, 20 Mar 2007 16:50:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo! 

Kurz meine Vorgeschichte:

Ich hatte schon immer dünne, straßenköterblonde Haare. Vor etwa 6 Monaten bekam ich
innerhalb von 3-4 Wochen plötzlich krassen HA, allein beim Kämmen nach dem
Haarewaschen hatte ich gut 200 Haare im Kamm. Bin dann zu 2 verschiedenen Dermatologen
gegangen - Nr.1 hat mein Blut untersucht, alles in Ordnung, Diagnose: AGA, ich soll Regaine
nehmen. Nr.2 hat meine Haare nur so angeguckt, Diagnose AGA, ich soll FIN nehmen. Habe
dann auch mit FIN angefangen (nur 2 Monate), anschließend ein Termin in einem "richtigen"
Haarkompetenzzentrum der Uniklinik. Dort wurde zuerst vermutet, ich hätte diffuse Areata, nach
einem Trichogramm ergab sich ein telogenes Effluvium, welches nach Ansicht der Ärztin nicht
anlagebedingt war (hat wohl was mit der Verteilung des HA auf dem Kopf zu tun). Ich sollte
Regaine nehmen, FIN aber absetzen. Da mein HA jetzt fast aufgehört hat (etwa 20 Haare beim
Kämmen und kein HA beim Zupftest) meinte die Ärztin das ich Regaine noch 2 Monate weiter
nehmen, danach langsam absetzen sollte.
Leider finde ich aber, dass mein Haar jetzt noch viel dünner als "früher" ist. Genau kann ich
das leider nicht einschätzen. Eine Hautärztin bei der ich vorhin war, meinte es wäre ganz
klar, dass ich AGA hätte, weil ich mein Haar oben dünn und an den Seiten voller wäre.
Ehrlich gesagt finde ich aber, dass es überall super dünn ist. Wie auch immer: sie meinte, ich
müsste FIN nehmen, oder auf jeden Fall Regaine weiter.

Sollte ich AGA haben, würde ich auf jeden Fall FIN nehmen (oder das Geld in Antidepressiva
die ich sonst brauche investieren...) - aber das Trichogramm sagte ja eigentlich was anderes!?
Würdet Ihr mit FIN anfangen?

ich habe
- keine GHE
- keine Tonsur
- Blutbild, Schilddrüse usw. alles in Ordnung
- Angst 

Freu mich über jede Antwort!

Viele Grüße, Electribe

Subject: Re: Würdet Ihr an meiner Stelle mit FIN anfangen?
Posted by pepe on Thu, 22 Mar 2007 14:38:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also wenn die dir in der un iklinik gesagt haben das du keine AGA hast, würde ich wohl eher auf
die hören als auf ein paar hautärzte die mal kurz über meinen kopf rüber gucken!! nimm
mal das regaine weiter, wie sie es gesagt haben, dann versuch es mal abzusetzen um zu gucken
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was passiert, ich hatte es auch genommen und die haare sind total dünn geworden (wie
weggeäzt) aber danach wieder gekommen, also keine panik, nimm es noch weiter, setz dann ab
und schau mal was passiert anstatt jetzt fin zu schlucken nur weil eine hautärztin es gesagt hat
die dir nur mal kurz auf den kopf geguckt hat. 

gruß

pepe

Subject: Re: Würdet Ihr an meiner Stelle mit FIN anfangen?
Posted by Unkreativer on Thu, 22 Mar 2007 14:41:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pepe schrieb am Don, 22 März 2007 15:38also wenn die dir in der un iklinik gesagt haben das
du keine AGA hast, würde ich wohl eher auf die hören als auf ein paar hautärzte die mal kurz
über meinen kopf rüber gucken!! nimm mal das regaine weiter, wie sie es gesagt haben, dann
versuch es mal abzusetzen um zu gucken was passiert, ich hatte es auch genommen und die
haare sind total dünn geworden (wie weggeäzt) aber danach wieder gekommen, also keine
panik, nimm es noch weiter, setz dann ab und schau mal was passiert anstatt jetzt fin zu
schlucken nur weil eine hautärztin es gesagt hat die dir nur mal kurz auf den kopf geguckt hat. 

gruß

pepe
Ich war mal bei der Uniklinik. Die Untersuchung hat 20 Sekunden gedauert. Die haben sicher
alles SEHR detailliert untersucht.

Subject: Re: Würdet Ihr an meiner Stelle mit FIN anfangen?
Posted by pepe on Thu, 22 Mar 2007 16:00:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

du bist aber nicht das standart und auch nicht das maß aller dinge!!! ließ erstmal durch was bei
ihm war bevor du hier deine tollen sprüche los lässt!!!   

Subject: Re: Würdet Ihr an meiner Stelle mit FIN anfangen?
Posted by Tina_30 on Mon, 26 Mar 2007 02:26:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

naja ich war auch mal in einer uniklinik.
da war ich 2 minuten und bekam den supertipp ich soll es mal mit kieselerde versuchen.  

soviel zu unikliniken!
sorry wenns am thema vorbei geht!
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Subject: Re: Würdet Ihr an meiner Stelle mit FIN anfangen?
Posted by Apertolaner on Mon, 26 Mar 2007 03:47:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Untersuchung in der Uniklinik!

Bei mir 2 Minuten!

Also Pepe nun sind es schon 3 User! Wie war das mit dem nicht Standard?  

Subject: Re: Würdet Ihr an meiner Stelle mit FIN anfangen?
Posted by Electribe on Mon, 26 Mar 2007 13:18:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aaaaalso!

Mir wurde beim 1. Termin in der Uniklinik die Tür von einer bezaubernden, attraktiven und super
symphatischen Ärztin geöffnet, die mich - ja ich möchte sagen herzlich - empfangen hat. Allein
ihr lächeln hat garantiert 100 Haare gerettet. Danach hat sie sich locker eine halbe Stunde Zeit
genommen sich anzuhören wieviele Haare mir ausfallen, seit wann, wo usw. (und mir geglaubt!)
und mich untersucht. Gleich im Anschluss wurde ein Trichogramm gemacht. Wenige Tage
später hat sie mich wie versprochen angerufen (ein Tag später als sie vermutet hat und hat
sich dafür sehr lieb entschuldigt) und mir eine viertel Stunde lang erklärt was das
Trichogramm ergeben hat, mich noch ein bisschen über meine Krankheitsgeschichte
ausgefragt und gesagt was ich weiter nehmen soll usw. Zwei Monate später sollte ich mich
wieder vorstellen. Leider sind fast 3 Monate draus geworden (is js so toll da Termine zu
bekommen...   ) Ganz ehrlich: ich hasse es zum Arzt zu gehen, aber da hab ich mich drauf
gefreut! Auch da hat sie sich viel Zeit genommen, mir alles erklärt und ihre Diagnose erläutert.
Bin übrigens Kassenpatient.

Was ich damit sagen will (abgesehen davon das ich mich totärgere, dass ich die Ärztin nich
nach ihrer Nummer gefragt hab weil ich sie so toll fand   ), dass es mal gar nich der Standard ist
schlecht behandelt zu werden und meine Ärztin alle eure negativen erfahrungen wieder raus
reißt    Kenne noch jemanden der da sehr gut behandelt wurde. Ein hoch auf die Unikliniken!

MfG, Electribe

PS: voll schönes Wetter draußen   

Subject: Re: pepe
Posted by Electribe on Mon, 26 Mar 2007 15:18:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey
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Danke für deine Antwort! Ich denk auch, dass ich jetzt erstmal Regaine weiter nehme und
vielleicht zu noch einem Hautarzt gehe der sich auf HA spezialisiert hat, würde er sich sicher
sein das es AGA ist nehm ich FIN, ansonsten setz ich (auch wenn ich da echt ein bisschen angst
vor hab) in 2-3 Monaten wohl Regaine ganz langsam ab... mal schauen was dann passiert.

Viele Grüße!
Electribe

Subject: Re: pepe
Posted by pepe on Mon, 26 Mar 2007 23:52:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hey,

also ich finde deine planung hört sich vernünftig an!!   dann meld dich mal und poste mal bitte
wie es aussieht beim absetzen von minox! 

gruß

pepe

Subject: Re: Würdet Ihr an meiner Stelle mit FIN anfangen?
Posted by Unkreativer on Thu, 29 Mar 2007 06:38:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pepe schrieb am Don, 22 März 2007 17:00du bist aber nicht das standart und auch nicht das
maß aller dinge!!! ließ erstmal durch was bei ihm war bevor du hier deine tollen sprüche los
lässt!!!   
Hab ich was verpasst?
1.) Welche tollen Sprüche?
2.) Maß aller Dinge?

Du redest wirr...

Subject: Re: Würdet Ihr an meiner Stelle mit FIN anfangen?
Posted by pepe on Thu, 29 Mar 2007 13:31:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die haben sicher alles SEHR detailliert untersucht
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